

Boletín De Prensa Nro. 001

Arribo del buque carguero ORCHID ACE

Primera importación de vehículos del año 2017 llega al puerto de Esmeraldas



Desembarque de vehículos Toyota en el puerto de Esmeraldas

- *Este es el primer buque carguero, en este año, que llega a los muelles de la Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE).*

Esmeraldas.- la mañana del miércoles 4 de enero de 2017, tal como se había programado, arribó el buque carguero ORCHID ACE a los muelles de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, transportando una significativa importación de vehículos.

La llegada de este buque de gran tonelaje, dinamiza las operaciones en el puerto, lo cual activa la economía de la provincia. Este es el primer buque carguero que llega a los muelles de APE, en lo que corresponde al año 2017.

Los automóviles desembarcados fueron almacenados en los patios de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, para cumplir con los procesos de desaduanización que determina la Ley, y ser posteriormente distribuidos a los consignatarios de todo el país.

Patrick Montaña, gerente general de Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE), destacó la importancia del Puerto, por su cercanía al canal de Panamá, sus cómodas tarifas, excelente servicio, seguridad, operatividad y agilidad en todos sus procesos, por todo lo dicho es un excelente punto de llegada para las compañías navieras, por la optimización de tiempo y costos en el manejo de la carga.

Cabe mencionar que el puerto mantiene un record de cero accidentes, por ello varias marcas de automotores confían en la APE para el manejo de sus vehículos. “Brindamos un servicio con operaciones ágiles y sin contratiempos, esto es lo que hemos impulsado durante nuestra administración”, afirmó, Patrick Montaña.

Jefe de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas
Contacto: Lcda. Paola Montaña [@APEsmeraldas](https://www.instagram.com/APEsmeraldas)
Teléfono: 062-721351